



Jean-Léon

Conteur, raconteur d'histoire,
musicien, danseur

**Alors,
on danse !**

**La musique donne
une Âme
à nos coeurs, et
des ailes à nos pensées.**

Platon

<https://jlvictor.be>



Jean-Léon Dewalque

Musicien-danseur-conteur

+32473583490

jeanleon.dewalque@gmail.com





Qui suis-je?

Depuis l'âge de 8 ans je suis baigné dans le musique traditionnelle, danseur puis musicien.
J'ai commencé la cornemuse en 1987 et j'ai une expertise en animation de plus de 30 ans.
Le contact des enfants, comme des 3 x 20 m'apporte beaucoup et je peux facilement partager mon savoir. Je suis en formation et en recherche permanente.

Mes propositions:

Je vous propose une animation adaptée aux enfants des écoles maternelles et primaires.
(en classes et classes vertes)
De la flute à bec à la cornemuse, en passant par les contes et histoires, le tout est clôturé par des chants, et des danses.
C'est une activité musicale-dansante pour faire découvrir aux enfants la musique et puis, à travers la danse, son corps.

Pour le secondaire, une conférence musicale "Si la Cornemuse m'était contée !".

Témoignage:

Ce mercredi, à Rencheux, Jean Léon est venu nous raconter un conte musical. Nous avons découvert la cornemuse. Nous avons dansé tous ensemble... Une heure de plaisir avant les vacances de carnaval. 😊

Jean Léon est venu lors de notre classe verte nous raconter un conte musical. Nous avons découvert la cornemuse. Nous avons chanté et planté des choux à la mode de chez nous !



Quand je sonne de la cornemuse, je suis dans une bulle de musique et son son est envoûtant !



- ✓ **Sérieux**
- ✓ **Ludique**
- ✓ **De cœur à cœur !**